



Table d'information du Végé-Tour SALON RESPIRE – CLERMONT-FERRAND



DU 28 AU 30 NOVEMBRE 2008

Association Végétarienne
de France

Grande bouffée d'air au salon RESPIRE et encore une 1^{ère} pour AVA. Première participation du genre à ce type de 1^{er} salon dans le Puy de Dôme. Nous avons eu une affluence record par rapport à tous nos autres stands en voyant défiler plusieurs centaines de personnes. Rien d'étonnant vu les entrées par milliers et les 140 exposants. Bonne ambiance, zen attitude et bio étaient au rendez-vous du salon. Malgré la présence de 2 stands avec de la chair animale, la restauration végétarienne était majoritaire !

Sur la table d'info nous avons pu relayer la prochaine Journée Internationale pour les Droits des Animaux (<http://www.journee-internationale-droits-animaux.org/>) en présentant la déclaration universelle et la demande de son application ainsi que de nombreuses pétitions, toutes signées en masse ! (fourrure, foie gras, st cochons, élevage de lapins, corridas, menus végés en collectivité).

Durant 3 jours et particulièrement samedi et dimanche, les visiteurs se sont succédé sans discontinuer sur le stand. Beaucoup de sujets furent abordés, allant du droit des animaux aux nombreuses intolérances ou allergies au gluten en passant par le projet de la fac de médecine de Clermont de mener des expériences sur des primates. Ces journées furent aussi l'occasion de rencontrer beaucoup de nouveaux végétariens auvergnats, hélas pas tous prêt à militer mais en tout cas, unanimement enchantés de découvrir AVA ! Des dizaines de livres, badges et autocollants ont été vendus, ce qui renfloue un peu notre déficit financier... Certaines personnes ont également promis d'adhérer à l'AVF, ce qui est plutôt rare dans la région.

Merci à Pascal, Josée, Bertrand et Hélène qui se sont succédé pour tenir le stand avec moi et Valérie. Merci aussi à Michelle, Yan, Yanne, Ciara, Arlette et Seb, Maïté, Vesna et tant d'autres que j'oublie, qui sont venus nous soutenir de leur présence ! Vous trouverez quelques photos en bas de ce compte rendu.

PS :

- pour la question des primates à la Fac de médecine toute bonne volonté associative ou individuelle seront les bienvenues car nous ne sommes actuellement pas assez nombreux pour prendre en charge sérieusement ce dossier.
- les tristes St cochon arrivent bientôt avec celle de Besse en janvier pour commencer. N'oubliez pas de signer et faire signer la pétition présente en bas de la page d'accueil du site AVA.

Thierry

